

## Diputación, la Cámara y CGE tienden lazos de colaboración para combatir la pérdida de población generando empleo y riqueza

En este primer encuentro se ha abordado la necesidad de hacer de la provincia un polo de atracción para vivir e invertir

---

martes 05 de septiembre 2023

---



En la reunión, han mantenido un primer encuentro en el que han abordado la necesidad de generar nuevas oportunidades y polos de atracción dentro de la estrategia para llenar de vida los municipios de la provincia, las ayudas empresariales, el apoyo al comercio, el turismo local y el impulso a la internacionalización de la provincia

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, y el presidente de la Confederación Granadina de Empresarios y de la Cámara de Comercio de Granada, Gerardo Cuerva, han sellado esta mañana el acuerdo para trabajar y tender nuevos puentes de colaboración en beneficio para el avance y el progreso de la provincia. Así lo han trasladado tras el primer encuentro institucional que ambos han mantenido en la sede de la Diputación donde han abordado la necesidad de hacer de la provincia, y en especial de las zonas que están perdiendo población, polo de atracción que haga estas comarcas atractivas para vivir y también para invertir.

“La Diputación va a estar al lado de quienes generen riqueza y puestos de trabajo en nuestra provincia y es una prioridad trabajar conjuntamente en iniciativas que promuevan la

implementación de empresas que generen nuevas oportunidades en las comarcas que están sufriendo gravemente pérdida de población”

Rodríguez ha tendido la mano a Cuerva para trabajar conjuntamente tanto con la Cámara de Comercio como con la Confederación Granadina de Empresarios para dar respuesta al actual estancamiento de la provincia que “debe convertirse en un referente en creación de empleo y riqueza”.

Además, ha reiterado el compromiso de la institución provincial de mejorar las comunicaciones de su competencia que ayuden a la vertebración del territorio y sumen para el Reto Demográfico planteado que debe acompañarse, ha continuado, con la ejecución de los proyectos pendientes del Gobierno de España que no puede seguir lastrando el futuro de Granada. Asimismo, ha planteado el objetivo de impulsar el Programa Granada, Provincia Inteligente que mejore la calidad de vida de los vecinos de Granada, fortaleciendo la calidad de los servicios públicos impulsando iniciativas que promuevan la utilización de la tecnología.

Por su parte, Gerardo Cuerva, ha trasladado al presidente de Diputación un ofrecimiento para “avanzar en proyectos que hagan posible un mayor desarrollo empresarial en toda la provincia y muy especialmente en las comarcas”.

En este sentido Cuerva ha informado a Rodríguez del trabajo que realiza la Comisión de Desarrollo provincial de la Confederación Granadina de Empresarios, órgano consultivo y de trabajo, que ha puesto a disposición de la Corporación Provincial “como herramienta de trabajo institucional tanto para la Diputación como para los ayuntamientos de la provincia, y en especial en relación con el reto del despoblamiento”.

Junto a ello, Cuerva ha hecho un llamamiento a profundizar en la colaboración entre las dos instituciones en ámbitos como las ayudas empresariales, el apoyo al comercio o el turismo local o el impulso a la internacionalización de la provincia. En este sentido, Cuerva ha solicitado a Rodríguez el apoyo al proyecto Granada Global que promueve Cámara Granada.